



Pilar Mateo recibe el IV Premio Ínsula del Ebro por su obra *Agua entre los dedos*

- La edición de la novela se ha presentado en la Feria del Libro de Zaragoza

2 de junio de 2010. La escritora zaragozana Pilar Laura Mateo ha recibido esta tarde el IV Premio de Novela Ínsula del Ebro, convocado por la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) y las Delegaciones del Gobierno de las Comunidades Autónomas que conforman la cuenca del río y financiado por La Caixa. El delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, el presidente de la CHE, Rafael Romeo, y el director de Instituciones de La Caixa en Aragón, Ricardo Alfós, han sido los encargados de entregarle el galardón en al Feria del Libro de Zaragoza

Pilar Mateo (Zaragoza, 1959), licenciada en Filología Hispánica, obtuvo reconocimiento con su obra *Agua entre los dedos*, cuya primera edición ha sido presentada también esta tarde. *Agua entre los dedos* reconstruye la historia de una deslealtad entre socios a través de sus descendientes. El jurado destacó su estructura en contrapunto que se desarrolla a través de cuatro personajes centrales. Según los miembros del tribunal, el río juega en la obra "como metáfora y escenario" y el lenguaje "crea diferentes voces de atractivas atmósferas".

La IV edición de Premio de Novela **Ínsula del Ebro**, que está dotado con 18.000 euros, recibió un total de 30 trabajos procedentes de Aragón, otras Comunidades Autónomas y diferentes países. Así, llegaron obras desde Barcelona, Valencia, Sevilla, Madrid, Oviedo, Bruselas, Holanda, Argentina, México, Colombia, Perú o India.

El objetivo del Premio Ínsula es distinguir novelas, escritas en castellano, que contemplen como elemento esencial un río. A partir de esta cuarta edición, la convocatoria tiene carácter bienal.